

La película que hay que ver



“El Agente Topo”: Es un gran tipo mi viejo

POR ANA JOSEFA SILVA V.

Carcajadas, nudos en la garganta, sonrisas, reacciones atónitas ante sencillos diálogos pletóricos de sensatez y sabiduría, llanto desembozado: todo eso provoca “El Agente Topo”, en un remezón gozoso y catártico como pocas veces se consigue.

Con este exquisito documental, Maitte Alberdi ha dado con la más singular manera de despertar conciencias aturcidas para convocarnos a poner el foco en un asunto que se ha perdido en el bullicio y el griterío de nuestra pobre discusión política: qué hacemos por nuestros queridos viejos.

notorio que es un hombre proactivo, con sus ideas muy claras y una ética sólida.

Así, Sergio ingresa al Hogar como infiltrado: el agente Topo.

El humor que se entrecruza en muchas de las secuencias tiene que ver con las situaciones que se van sucediendo en este inusual escenario.

Pero este relato fresco y bello exuda respeto, no compasión, por los viejos, esas personas que todos seremos alguna vez, si la vida no dispone otra cosa.

Eso de prestar oído y poner el ojo en ciertos detalles mínimos, a ciertos retazos de alguna conversación o